

Einfache Anfrage Ritter-Altstätten vom 21. Dezember 2009

## **Weist das st.gallische Schulsystem gravierende Mängel auf?**

Schriftliche Antwort der Regierung vom 23. März 2010

In einer erneuten Einfachen Anfrage vom 21. Dezember 2009 stellt Werner Ritter-Altstätten Fragen im Zusammenhang mit Äusserungen von Nationalrat Toni Brunner und dem St.Galler Bildungssystem.

Die Regierung hat in ihrer Antwort vom 8. Dezember 2009 auf die Einfache Anfrage 61.09.36 «Weist das st.gallische Schulsystem gravierende Mängel auf?» vom 3. August 2009 zu den gestellten Fragen bereits Stellung genommen. Sie antwortet auf die gleichen Fragen nochmals wie folgt:

Der Kanton St.Gallen verfügt auf allen Stufen über ein qualitativ sehr hohes Bildungs- und Schulsystem. Dies zeigt sich auch darin, dass die Schülerinnen und Schüler des Kantons St.Gallen in den PISA-Befragungen der letzten Jahre sehr gut abgeschnitten haben und im Jahr 2006 schweizweit den zweiten Platz belegten. Die Schulpflicht im Kanton St.Gallen beginnt im fünften Altersjahr.

Die Regierung wird sich auch in Zukunft für die Erhaltung und den Ausbau der guten Qualität des St.Galler Bildungssystems einsetzen.